



Mit Genehmigung der Verlagsanstalt Alexander Koeb

L. v. König: Im Café des Westens

# Im Café

Von

R O D A R O D A

**M**an spricht verächtlich von „Kaffeehausliteraten“; ich rechne mich shamlos zu ihnen. Selbstverständlich bevorzuge ich den Umgang mit meinesgleichen: Dichtern, Malern, Musikern — daneben mit Leuten, die zwar

selbst nicht Künstler sind, doch teil am Lebensinhalt der Künstler nehmen. Und wo, wo sollt ich meine Freunde treffen? In ihren ungeheizten Ateliers, den finstern, zugigen Mansarden? Wenn der Arbeitstag der Maler zu Ende ist —